

## 食育改善推進員による

### スイカ教室 in 岩瀬認定こども園

岩瀬認定こども園で、筑西・桜川こだまスイカ産地女性の会の食育改善推進員によるスイカ教室が開催されました。当日は「こだまスイカができるまで」をテーマとして、推進員からイラストと実物のスイカを使用した説明やクイズが出題されました。また、試食会も行われ、園児たちはみずみずしいスイカで口をいっぱいにして、美味しそうに試食していました。



スイカ教室に参加した園児たちと食育改善推進員の皆さん

4月23日

## 茨城県モンゴル親善協会主催

### 馬頭琴アンサンブルコンサート

東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会における本市のモンゴル国ホストタウン登録を記念して、ASAR国際馬頭琴アンサンブルチャリティーコンサートが、大和ふれあいセンター「シトラス」で行われました。広大なモンゴルの大自然を連想させる馬頭琴の音色が会場に響き渡り、訪れた約350人の来場者を魅了しました。



美しい音色を奏でる ASAR 国際馬頭琴アンサンブル

5月19日

## 樺穂小学校区住民が

### 土砂災害対応防災訓練

樺穂小学校区住民が、同小学校体育館などで、土砂災害対応の防災訓練を実施しました。当日は、防災無線の放送で始まり、HUG（避難所運営ゲーム）訓練や女性消防団員の指導による新聞紙を用いたスリッパなどの防災グッズ作成訓練を実施。6月から運用されている警戒レベルを用いた新たな避難情報に対応する力を養いました。



女性消防団員の指導による新聞紙を用いたスリッパ作り

6月2日

## 採れたてのこだまスイカやキュウリを

### 真壁町真園会が寄贈

真壁地内の青年農家11人で構成される真壁町真園会（おおまけいいち）から、真壁授産学園・真壁厚生学園・紫峰厚生園に、こだまスイカやキュウリが寄贈されました。今年で24回目となる寄贈で、丹精込めて作られた初夏の味覚を、園生たちは今年も心待ちにしていました。大木会長は「また喜んでいただけるように、活動を続けていきます」と話していました。



こだまスイカとキュウリの寄贈を受けた真壁授産学園の皆さん

6月4日

**勉強がらくになるのは公文式!**  
はじめよう!  
**KUMON**  
0~2歳の親子で参加 Baby Kumon 教室開講中  
ぜひ一度、教室を見に来てください。  
真壁中央・十里・明野ピース・スフィア教室  
代表 **0296-57-2969**  
真壁中央・桜川市真壁町田52-4  
乳幼児教室  
小学生教室  
中学生教室  
高校生教室

広域通信制・単位制 **随時** 学校見学受付中!!  
**翔洋学園高等学校**  
下館学習センター ☎0296-23-2711  
転入学・編入学随時受付中!!  
丁寧な個別指導  
入学相談随時対応  
不登校生もサポート  
入学金なし!!  
お気軽にお問い合わせください! 「下館駅 南口 徒歩1分」  
詳しくはWEBで! 翔洋学園 下館 **検索** [www.shoyo.ac.jp](http://www.shoyo.ac.jp)